
Para lograr que un mayor número de proyectos que resulten ganadores en la Consulta de **Presupuesto Participativo 2025** se lleven a cabo, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** refuerza las acciones con el objetivo de robustecer las comunidades y fortalecer el tejido social de la capital del país. El organismo detalló que el Consejo General del **IECM** aprobó los Lineamientos del **Instituto Electoral de la Ciudad de México** para mejorar el funcionamiento de los comités de ejecución y de vigilancia, así como de las actividades de seguimiento de la ejecución de los proyectos ganadores de la Consulta de Presupuesto Participativo y de los proyectos de Presupuesto Participativo en Pueblos Originarios. Se trata de diversas acciones para supervisar la aplicación del Presupuesto Participativo, entre las que destacan reportes del avance en la ejecución de los proyectos que se desarrollan en cada una de las Unidades Territoriales. [La Prensa \(sitio\)](#) ; [La Crónica \(sitio\)](#) ; [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#) ;

¡Datos y claves de autoridades electorales de México! **Patricia Avendaño Durán, Presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México**. Con una sólida formación académica y experiencia en la función pública electoral ha demostrado su compromiso con la democracia, la transparencia y la participación ciudadana. Su trabajo ha sido destacado por su compromiso con la integridad y la rendición de cuentas, y ha enfatizado la importancia de la participación de las mujeres en la democracia. [Votantes mx \(X\)](#) ;

El **IECM** informó que sus labores institucionales se realizan de manera remota debido a un bloqueo a las instalaciones de su sede central por parte de un grupo de personas, quienes impiden el desarrollo normal de las actividades desde la mañana del 30 de junio. [Revista Flow \(X\)](#) ; [Maya Comunicación \(sitio\)](#) ;

"Rechazamos de manera categórica el contenido y tono del comunicado emitido por el **Instituto electoral de la Ciudad de México (IECM)**, el cual representa un ataque injustificado, desproporcionado y parcial en contra de nuestra militancia. "Lamentamos profundamente que una institución que debe actuar con altura de miras se preste a emitir posicionamientos con claros tintes políticos, abandonando su deber de conducirse como árbitro electoral, y garante de los principios democráticos que rigen nuestra vida pública. "El **IECM** no puede ni debe convertirse en un actor político. Le corresponde, escuchar, rendir cuentas y garantizar los principios de certeza, legalidad y objetividad", afirmó la diputada Nora Arias Contreras. [Billie Parker Norticias \(sitio\)](#) ;

Trabajadores y militantes del PRD Ciudad de México (CDMX) han mantenido un plantón frente a la sede central del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** desde el lunes pasado para solicitar se les paguen sueldos y prerrogativas de los últimos seis meses. Al respecto, el IECM detalló que no se han podido pagar las prerrogativas pues sigue pendiente

el registro del partido local. El instituto también expresó que sus trabajadores tuvieron que laborar ayer vía remota a causa del plantón. [Excélsior \(sitio\)](#) ; [Periódico Leo \(sitio\)](#) ;

Parece que en el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** no conocen mucho de neutralidad, y mucho menos saben el papel que le corresponde asumir algunas veces. Y es que salieron a confrontarse con la dirigencia de Partido de la Revolución Democrática en la Ciudad de México, que señaló las malas decisiones que se han tomado en el órgano presidido por Patricia Avendaño. El **IECM** se resiste a entregar las prerrogativas que les corresponden al PRD y, según ellos, esperan una nueva resolución por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), que según dicen recibió juicios de impugnación contra la conformación de la dirigencia local, encabezada por Nora Arias, quien ha acusado como se toman decisiones políticas en el **IECM**, lo que no extraña, porque desde las elecciones pasadas asumir posturas políticas ha sido una constante en el instituto electoral. [El Gráfico \(sitio\)](#) ;

INE

La presidenta Claudia Sheinbaum ha desmentido rumores sobre una supuesta reforma electoral que eliminaría al Instituto Nacional Electoral (INE). Durante la Mañanera del Pueblo el 25 de junio, Sheinbaum adelantó que la reforma mantendría la autonomía del INE, buscaría reducir los gastos en procesos electorales y mejoraría la integración de las listas de legisladores plurinominales. [Canal 14](#) ;

CDMX

El Gobierno de la Ciudad de México, confirmó que las lluvias registradas el domingo 29 de junio, son hasta ahora el registro más alto de acumulación de precipitación y señalaron que no se observaba un dato similar desde las registradas en el año 1991. Derivado de este temporal lluvioso, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC), activó, por primera vez en este año una alerta púrpura y estimó que el volumen de lluvia alcanzó los 38 millones de metros cúbicos. [Meteored \(sitio\)](#) ;